

Cházaro: Prefiero un método democrático a una corcholata anticipada en tiempos



En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, Luis Espinosa Cházaro, coordinador parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, habló sobre el proceso que seguirá el Frente para elegir a su representante en la Ciudad de México.

Antes de brindar su opinión al proceso del Frente en la CDMX, expresó lo siguiente respecto a lo que pasó en la Cámara de Diputados en la aprobación del Presupuesto de Egresos 2024.

"Acabamos a las 7 de la mañana, de 9 billones no encontraron de dónde sacar dinero para Acapulco, eso es no tener consciencia y sensibilidad con la tragedia", mencionó.

La única razón que encuentro es que quiera utilizarse la necesidad de la gente con fines electorales, recursos etiquetados, hice una reserva por la misma cantidad que dijo el presidente, 60 mil millones, lo hicimos desde la oposición, al no querer etiquetar ni un peso, vemos que el gobierno premia a quienes están con él", afirmó.

"Por la parte presupuestal en Cámara ya no hay nada que hacer, dejamos testimonio, tres mil 500 en reservas del frente, no se atendieron más que dos o tres, una que con dinero de trabajadores del PJ cuando puedan disponer de él, que no lo van a poder hacer porque nosotros presentamos una acción de inconstitucionalidad, es como decir, cuando me saque la lotería, voy a comprarme una casa, es una falacia", expresó.

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/11/9/chazaro-prefiero-un-metodo-democratico-una-corcholata-anticipada-en-tiempos-613978.html